



ARCHITECTURAL DIGEST. LAS MEJORES CASAS DEL MUNDO















intenso color azul de las aguas y la fina arena blanca de Comporta, un paraíso a tan solo una hora al sur de Lisboa, han cautivado a multitud de arquitectos, diseñadores y creativos de toda Europa en los últimos años. Entre ellos, los responsables de la Galerie Saint Jacques de Toulouse, una pareja que con sus proyectos residenciales ha popularizado las antigüedades modernas de grandes como Adnet, Arbus, Royère, Sornay, Ponti o Jansen. El interiorista Thierry Mérillou y el arquitecto Daniel Suduca llegaron a Lisboa en 1998 para visitar la Expo y pasar unos días con unos amigos. Con ellos descubrieron las cercanías de la Península de Setúbal y se enamoraron de aquel lugar entonces totalmente salvaje. "Íbamos de vacaciones a Portugal cada año y recorríamos el país en coche, hasta que en 2013 decidimos comprar una parcela virgen de 5.000 m² poblada de pinos, higueras y mimosas", explican. En ella solo había una modesta choza con tejado de paja, como las que los agricultores de la zona han construido tradicionalmente con los restos vegetales de los arrozales vecinos. "Son exclusivas de esta comarca, solo se encuentran en un radio de ocho kilómetros a la redonda. No hay mucha gente que sepa hacerlas. Por eso, trabajar con el constructor Nuno Carvalho fue crucial. Él es oriundo de Comporta y conoce muy bien la arquitectura local, las proporciones y los materiales autóctonos. Antes de

tocar nada, peinamos la región foto-

grafiando detalles, midiendo puertas y

ventanas". Tras el estudio, a partir del

edificio original se levantaron otros

dos pabellones formando un hueco







